

Cuba présente au Japon son porte-feuilles d'affaires



Tokyo, 15 mars, (RHC).- Une cinquantaine d'entreprises japonaises ont participé à Tokyo à une réunion d'affaires au cours de laquelle des autorités cubaines ont présenté les opportunités d'investissements dans notre pays.

C'est Irmina Perojo, fonctionnaire du ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, qui a présenté le porte-feuilles d'affaires.

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina à Tokyo, Irmina Perojo a cité l'infrastructure, le recyclage et l'emballage parmi les secteurs les plus attrayants pour les hommes d'affaires japonais.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185938-cuba-presente-au-japon-son-porte-feuilles-daffaires>



Radio Habana Cuba